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Protokoll der AStA-Sitzung 

vom 10.05.2022 

 

 

Beginn der Sitzung: 18:07 Uhr 

 

 

Anwesend: Hanting Kui (EDV), Belinda Wißmann (FaSa), Sarah Heidrich (Finanzen), Marta 

Stoinska (HoPo), Arnim Bogatzki, Jinmeng Wang (SKU), Marie-Anne Engelskirchen 

(1. Vorsitz), Luisa Ketelhut / Janne Bittner (StuPa-Präsidium) 

 

Entschuldigt: Maria Keil (Soziales) 

 

Unentschuldigt: -  

 

Gäste: Paul Biele (StuPa) 

 

 

Vorgeschlagene Tagesordnung: 

1. Feststellung der Beschlussfähigkeit & Tagesordnung 

2. Protokoll vom 03.05.2022 

3. Mitteilungen und Fragen 

4. Femnet eV 

5. Mensa Studierendenwerk Vorderpfalz 

6. Verschiedenes 

 

TOP 1 (Beschlussfähigkeit & Tagesordnung): 

Die Beschlussfähigkeit wird festgestellt. Die Tagesordnung wird einstimmig angenommen. 

 

TOP 2 (Protokoll vom 03.05.2022): 

Das Protokoll vom 03.05.2022 wird in der nächsten Sitzung angenommen. 

 

TOP 3 (Mitteilungen und Fragen): 

 

Gäste: Keine Mitteilungen. 

 

Hanting Kui (EDV): Ein:e HiWi hat um technische Unterstützung für den 29.05. im Audimax 

gebeten. Es wird an die Medientechnik und Attila Kurultay weiterverwiesen. 

 

Belinda Wißmann (FaSa): Die nächste ZeFaR-Sitzung findet am 11.05.2022, um 19:30 Uhr 

online über MS Teams statt. Dabei wird Anne den Fachschaftssprecher:innen die 

Vorbereitungen zum Jubiläum am 31.05. erklären. Die nächste LAK-Sitzung findet am 20.05. 

über Jitsi statt. Die Mitgliedschaft mit dem fzs ist bestätigt. Sarah wird den Mitgliedsbeitrag 

in Höhe von 1€ überweisen. Darüber hinaus gibt es bald wieder eine arabische Fachschaft. 

Belinda fragt, ob die MAKD-Studiengangssprecher:innen nach der neuen Satzung Teil des 

ZeFaR sind. Anne bejaht dies.  

 

Sarah Heidrich (Finanzen): Sarah hat Rechnungen bezahlt und das Missverständnis bezüglich 

des französischen Konviabends wurde gelöst. Am Dienstag (17.05.) werden Anne und Sarah 
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zur Volksbank gehen und sich über die Kontobedingungen informieren. Am Donnerstag 

(19.05.) übertragen sie das AStA-Konto bei der Sparkasse auf Sarah und Anne. 

 

Marta Stoinska (HoPo): Marta hat einen Gutschein für die Tombola beim Second-Hand-Shop 

in Germersheim organisiert. Weitere Gutscheine aus Germersheim werden noch hinzugefügt. 

Der Vortrag von Melinda Nill zu Kirgisistan wird am 28.06. in Präsenz stattfinden, damit 

Spenden gesammelt werden können. 

Arnim merkt an, dass weitere Gutscheine im Stahlschrank liegen. Anne wird Lose für die 

Tombola kaufen. Die Einnahmen der Tombola (1€ pro Los) werden vom AStA eingespart und 

für weitere Veranstaltungen für Studierende eingesetzt. Ideen hierfür werden gesammelt. 

 

Arnim Bogatzki (SKU): Die Liste der Sportkurse ist vollständig, der Aushang wird morgen 

aktualisiert. Marta wird die Sportkurse über den AStA-Instagram-Account teilen. Arnim wird 

des Weiteren neue Bälle für die Sportkurse anschaffen. Arnim fragt, was das gesamte Budget 

für Sportkurse und Kulturkurse ist. Sarah antwortet, dass der Posten für Sportkurse 1900€ und 

der für Kulturkurse 2000€ umfasst.  

Janne fragt, wann der Tanzkurs stattfindet. Arnim antwortet, dass er mittwochs um 19:30 Uhr 

im Foyer im zweiten Stock des Neubaus stattfinden wird.  

 

Jinmeng Wang (SKU): Der Spieleabend von Kate Diener wird im Café Yuca stattfinden. Das 

Budget kommt aus den Kulturkursen. Jinmeng hat gemeinsam mit den Kulturkursleitern 

Raumanträge gestellt und wird der Leitung des Strickkurses mit dem Raumantrag helfen. 

Morgen trifft sie sich für ein Gespräch über die Schaufenster in der Stadt, die vom AStA 

genutzt werden können.  

 

Maria Keil (Soziales): Keine Mitteilungen. 

 

Luisa Ketelhut /Janne Bittner (StuPa-Präsidium): Marta und Janne bereiten das Gespräch mit 

der Volksbank über die Finanzierung des Projekts vor. Angefragt werden sollen ungefähr 

30.000€ Unterstützung. Bei der Sparkasse wurde ebenfalls angefragt, hierfür soll 

Bürgermeister Marcus Schaile das Vorhaben noch prüfen. Anne fragt nach, ob die Stadt schon 

informiert wurde. Janne bejaht dies. Herr Sorge meint rechtliche gesehen steht dem Projekt 

nichts im Wege, Herr Hoffmann von der Stadtverwaltung ist jedoch noch nicht überzeugt. 

Sarah fragt, was die Projektkosten insgesamt betragen. Janne antwortet, dass die Kosten in 

Höhe von 5000€ zwar von StuPa und AStA getragen werden können, jedoch wollen sie und 

Marta nach mehr Geld fragen.  

Vor der Mensaparty wird es eine Sondersitzung des StuPas geben, um das Protokoll für die 

Haushaltsabstimmung anzunehmen. Die nächste reguläre StuPa-Sitzung findet am 23.05. 

statt. 

 

Marie-Anne Engelskirchen (Vorsitz): Das erste Begegnungscafé am vergangenen Mittwoch 

war erfolgreich.  

Für die Mensaparty am Freitag wurde über Adina Wegner eine neue Security-Firma engagiert. 

Anne hat die vorherigen Schwierigkeiten mit Herrn Meier geklärt. Die Bezahlung der 

Securitys wären viermal 20€ pro Stunde. An der Mensaparty dürfen Studierende und ihre 

Angehörigen und Freunde teilnehmen. Anne hält hierfür Rücksprache, wer zur Party kommt. 

Die Coronatests werden am Eingang kontrolliert. Es gelten nur offizielle Tests und keine 

Schnelltests. Wer sich nicht an diese Regelung hält, darf nach Hausrecht des AStA von der 

Party verwiesen werden. Die Partyplanung läuft gut. Zu beachten ist, dass die Steckdosen an 

der ehemaligen Salatbar abgeklebt werden müssen. Die Bierbar und Wunderbar werden 

zusammengelegt und etwas weiter in den Raum vorgezogen. Arnim, Luisa und Anne gehen 
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am Donnerstag vor der Party den harten Alkohol einkaufen. Es dürfen nicht mehr als 300 

Gäste an der Party teilnehmen. Außerdem wird es aus Brandschutzgründen keinen 

Raucherbereich geben. 

 

 

TOP 4 (Femnet eV):  

Marta stellt Femnet eV vor. Es wird gefragt, ob sich der AStA an diesem Projekt beteiligen 

möchte. Die Kapazitäten im Sommersemester sind ausgereizt, daher wird eine 

Kleidertauschparty für das kommende Wintersemester vorgeschlagen. Der Vorschlag findet 

Zustimmung. 

 

TOP 5 (Mensa Studierendenwerk Vorderpfalz):  

Die Einnahmen des Studierendenwerks Vorderpfalz sind um ein Drittel eingebrochen seit dem 

letzten Semester vor Corona. Die Einnahmeeinbußen können zur Schließung der Mensa 

führen. Auf Anfrage von Herrn Thomas Mosthaf trägt der AStA Punkte zusammen, die nach 

der Ansicht der Studierenden helfen könnten. Die Öffnungszeiten der Mensa sollten angepasst 

werden, da viele Kurse in der Mittagszeit liegen. Der Vorschlag wäre 12:00 bis 14:00 Uhr. 

Außerdem sollte mehr öffentlichkeitswirksame Werbung gemacht werden. Die Mensaumfrage 

des StuPas soll ebenfalls zurate gezogen werden, darüber hinaus auch die Umfrage aus einem 

vorherigen Semester, bei der 350 Studierende teilgenommen haben.  

Anne wird die Vorschläge an Herrn Mosthaf weiterleiten.   

 

TOP 6 (Verschiedenes):  

Die Klausurtagung wird am 25. und 26.06. in der Ferienwohnung von Anne stattfinden. Die 

Reinigungskosten betragen 50€. Zur Anreise werden zwei Autos benötigt. Die weitere 

Planung folgt später. 

In der kommenden Projektwoche wird keine AStA-Sitzung stattfinden. 

 

Ende der Sitzung: 19:22 Uhr 

 

 

Protokollant*in: Belinda Wißmann 

 

 

1. Vorsitz: __________________________ 

 

 


